

Schweizerisches Bundesblatt.

32. Jahrgang. III. Nr. 38. 4. September 1880.

Jahresabonnement (portofrei in der ganzen Schweiz): 4 Franken.
Einrückungsgebühr per Zeile 15 Rp. — Inserate sind franko an die Expedition einzusenden
Druck und Expedition der Stämpfischen Buchdruckerei in Bern.

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

(Vom 31. August 1880.)

Der Bundesrath hat sein Postdepartement ermächtigt, mit der Postverwaltung von Britisch-Indien ein revidirtes Uebereinkommen betreffend den Austausch von Geldanweisungen endgültig abzuschließen.

Vom Bundesrathe sind gewählt worden:

- als Postkommis in Neuenburg: Hr. Louis Graser, Postaspirant, von Ins (Bern), in Neuenburg;
„ Telegraphist in Kilchberg: „ Alfred Hürlimann, von Stäfa, Posthalter in Kilchberg (Zürich);
„ Telegraphistin in Begnins: Jgfr. Elise Henny, von Montherod (Waadt), in Begnins (Waadt).

(Vom 3. September 1880.)

Die schweizerische Gesandtschaft in Paris hat dem Bundesrath mit Schreiben vom 31. vorigen Monats die ihr vom Staatssekretär beim Departement der äußern Angelegenheiten der Republik Haiti, Hrn. Etienne Charles Laforestrie, übermachte Erklärung vom 26. August d. J. eingesandt, nach welcher die Regierung des gedachten Staates dem am 1. Juni 1878 in Paris abgeschlossenen Weltpostvertrage auf den 1. April 1881 beitreten wird.

Der Bundesrath beschloß daher, deßhalb eine Notifikation an sämtliche Regierungen der Postvereinsstaaten zu erlassen.

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1880
Année	
Anno	
Band	3
Volume	
Volume	
Heft	38
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	04.09.1880
Date	
Data	
Seite	651-651
Page	
Pagina	
Ref. No	10 010 809

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.